

## ●ようこそ

第11グループガバナー補佐の西山育晶様、川口モーニングRC会長の川田純一様、川口/鳩ヶ谷武南RC会長の岡田聡様がお越しくださいました。



第11グループガバナー補佐  
西山育晶様



川口モーニングRC会長  
川田純一様



川口/鳩ヶ谷武南RC会長の  
岡田聡様

## ●オフショット



## 今週の当番

SAA 永村俊朗委員



出席委員 矢口順一委員・渡部嘉夫会員



ニコニコ委員 朝日恵子委員・平林勇二会員



## 出席報告

本日分 9月12日  
会員数 94名  
会場参加 44名  
Make-Up 9名  
出席率 61.63%

## 幹事報告 大竹純幹事

幹事報告をご覧ください。

- 9月19日の例会は、木曾路にて夜間例会になります。26日は休会です。
- 10月3日13:40より例会場にて社会奉仕委員会があります。
- 10月10日13:40より例会場にて指名委員会があります。
- 9月19日16:00より木曾路にて、10月4日13:00より地区事務所にて、10月10日10:30よりフレンディアにて地区大会実行委員会があります。

## 例会予定

### ◎10月3日 定例会

場 所/メディアセブン  
開 会/12:30~

卓話:  
「発達障害やその生きづらさ」  
文教大学教育学部  
教授 小野里美帆様

### ◎10月10日 定例会

場 所/フレンディア  
開 会/12:30~

卓話:  
米山記念奨学生 姜冰様

## ●事務局

〒332-0012  
川口市本町1-18-5 NTTビル1F  
TEL 048-222-0124  
FAX 048-222-0118  
http://www.kawaguchi-rc.com  
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp

Rotary

国際ロータリー第2770地区  
第11グループ

# 2024-2025 KAWAGUCHI ROTARY CLUB

## Weekly Report

●第314回 定例会

No.08

2024年9月19日配布

2024-2025 年度  
会長: 請川 かおり  
幹事: 大竹 純



## 会長挨拶

会長 請川 かおり

こんにちは。会長挨拶をさせていただきます。

今月は、基本的教育と識字率向上月間ですが、日本独自の「ロータリーの友」月間でもあります。「ロータリーの友」は日本のロータリークラブ会員のための雑誌です。国際ロータリー認定の地域雑誌ということです。ロータリアンの3大義務として、①例会の出席、②会費の納入、その3番目として、「ロータリーの友」の購読、があり、つまり、我々ロータリアンは、この雑誌を毎月買って読むことが義務になっているのです。ちなみに1冊275円です。

世界共通の公式雑誌は「ザ・ロータリアン」というそうで、ただアメリカに特化した内容も多いため、日本版の「ロータリーの友」ができた、という流れのようです。

「ロータリーの友」は、1953年に創刊されました。実に創刊70年以上です。調べてみると、皆様がわかるものでは、1954年に創刊された雑誌に講談社の「なかよし」、1955年創刊の集英社「りぼん」があるようです。「なかよし」「りぼん」とも月刊の少女雑誌ですが、マガジンとかジャンプとかいった少年雑誌はもう少し後の創刊のようです。私が小中学生の頃は発行部数120万部を誇った「なかよし」も今では4万部ほどに落ち込んでいる中、ロータリーの友は8万部以上、これはつまり、さっきお話した購読義務の観点から、日本のロータリアン人口が82,000人くらいいることによるものです。「ロータリーの友」は、1冊に左開きの表紙と右開きの表紙があり、左開きは横書きで、主に「ザ・ロータリアン」の中から世界共通の内容を抜粋して和訳したもの、右開きは縦書きで、日本ローカルな内容となっています。横書きも縦書きも、かなり充実しており、毎月読み込めば、かなりのロータリー通になれるかと思えます。また、クラブの活動を投稿できたり、短歌や川柳の投稿コーナーもあるので、挑戦してみたいかと思いますが。

5月の世界大会でシンガポールに行って驚いたのは、紙の文化がないことです。シンガポールでは、知りたい情報は、ほとんどがスマホでインターネットにアクセスして得なければならず、動物園に行ってもユニバーサルスタジオに行っても、園内地図のリーフレットすら置いてないので困りました。これからの時代は、紙とネットの両方をうまく使い分ける必要があるかと思えますが、ロータリーにおいても、2013年の規定審議会でロータリー地域雑誌が電子版で購読可能となり、「ロータリーの友」も2014年1月号からネット配信をしています。川口クラブでも、SDGsの観点から、今年度からネット配信を取り入れました。パスワードは事務局から配信していると思います。情報には、まず触れる時間が多いことが一番です。電車の中や病院の待ち時間など、スマホ一つで読めますので気軽にアクセスしてみてください。